

Arbeitsblatt zum Thema "Was geschah mit der Habsburg?"

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Die _____ stammt vermutlich aus dem Jahr 1020. Während den ersten rund 200 Jahren wurde sie von der _____ der Habsburger selbst bewohnt. Sie wurde dann aber zu klein und galt auch als zu wenig herrschaftlich. Die _____ verliehen deshalb ihre Burg nacheinander an verschiedene Familien.

Im Jahr 1415 eroberten die _____ weite Teile der Umgebung und wurden somit Besitzer der Habsburg. Später wurde daraus eine _____. An einem solchen Ort wurden Nachrichten durch Feuer, Rauch oder _____ empfangen und weitergegeben. Seit dem Jahr 1804 gehört die Habsburg dem Kanton _____.

Die Habsburg steht heute noch in der Gemeinde Habsburg im Kanton Aargau in der _____. Sie steht unter Denkmalschutz und ist ein schweizerisches Kulturgut. Im Innern und im _____ gibt es ein öffentliches Restaurant. In einigen übrigen Räumen zeigt eine Ausstellung die _____ der Burg.

Schweiz Aargau Habsburg Berner Geschichte Familie Hof
Habsburger Fahnen Hochwacht